



## El rector inaugura hoy en el campus el Bosque de Árboles Singulares

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inaugurará hoy en el campus Unamuno el Bosque de Árboles Singulares, en un acto que tendrá lugar a partir de las 10.30 horas, y que contará con la presencia de la vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Vega.

Este bosque conmemorativo consiste en la plantación, con motivo de la celebración de algún evento o hito importante para la institución, de especies de árboles singulares en diversos lugares específicos de la Universidad.

El objetivo es incluir durante los próximos años ejemplares de varias especies en todas las zonas verdes disponibles, para que progresivamente, se constituya una red de árboles singulares en la Universidad de Salamanca.

El proyecto constituye también una actuación enmarcada dentro de las actividades desarrolladas por la Oficina Verde de la institución académica para promover la sostenibilidad. ■